

Miranda Cauca, 24 de febrero del 2021

Señores, a quien esté dirigido y a quien quiera ser partícipe de buscarle soluciones a nuestra proyección.

Cordial saludo:

Por medio de la presente quisiera expresar mi sentir y pensar, queriendo ver en cómo podemos ayudar.

Lo primero es ver cómo podemos solucionar en cuanto a la empleabilidad a jóvenes. No le encuentro lógica alguna cuando a un estudiante, ya sea universitario, técnico o tecnólogo, por qué no se le puede dar trabajo si su formación ya comenzó. Sería magnífico y una muy buena proyección hablar de una prórroga o algo que realmente tenga validez para que ayude a que los estudiantes no deserten dándoles allí una oportunidad de empleo ya que van desarrollando su carrera. Eso sería una doble formación, donde va poniendo en práctica lo que van estudiando. Sería una muy buena forma de incentivar para que muchos jóvenes se animen a estudiar al ver este cambio y así nuestra educación mejore para la población juvenil y para quienes vienen atrás.

Lo segundo, pedir que la educación entre a nuestras comunidades; es decir que las universidades lleguen a lugares donde no llegan, a espacios donde la mayoría de estudiantes tienen que desertar a la ciudad, olvidando sus usos y costumbres, su pensar, sentir y hablar, debido a que al llegar a la ciudad les cambia mucho el pensamiento y la ideología e influyen muchas cosas. Vuelvo y lo reitero, se está perdiendo la cultura y la tradición y principalmente la esencia de nuestros jóvenes que, de alguna manera, lleva al exterminio de nosotros como indígenas.

Y no es una exageración: porque para ser más clara, los jóvenes salen del territorio con un sueño, con una meta y cuando vuelven de la ciudad quieren cambiar la ideología del resto de las personas de la comunidad con modas, vestimenta, el consumismo y otras cosas más que afectan nuestra raza, por decirlo así.

De antemano agradezco su atención; espero puedan ayudar a buscar algunas soluciones para nuestros indígenas.

APOYA



**PAZ**  
CON DIGNIDAD



CAMPAÑA

DEFENDER LA VIDA DE QUIENES NOS DEFIENDEN

Pay, como decimos en el territorio, gracias

Cordialmente,

**Joven lideresa indígena**

APOYA



**PAZ**  
CON DIGNIDAD

